

El Capitán Middle School ACTAS DEL COMITÉ ASESOR DEL SITIO (SSA) 3/14/23

1. Llame a la reunión al orden:

- La reunión fue abierta a las 3:02 pm por Patricia McCurley. Todos fueron bienvenidos. Los miembros e invitados se presentaron. Estuvieron presentes:

	Padre/Tutor/Estudiante		Presente		Personal		Presente
1	Jessica Prado	Padre	x	1	Temma Curry	Maestro	x
2	Toulou Thao	Padre		2	Greg Sullivan	Maestro	x
3	Josías Figueroa	Estudiante	X	3	Shaylene Myers	Maestro	x
4	Jackson Walker	Estudiante	X	4	Belinda Hulsey	Otro	x
5	Ashmeet Kaur Basora	Estudiante	X	5	Patricia McCurley	Principal	x
				6	Liz Gámez	Maestro	x

	Huésped		Personal no miembro	Posición
1		1		
2		2		
3		3		
4		4		

2. Pase de lista:

- Josiah Figueroa, Jackson Walker, Ashmeet Kaur Basra, Temma Curry, Greg Sullivan, Shaylene Myers, Belinda Hulsey, Patricia McCurley y Jessica Prado. Invitados: Liz Gamez
- Anuncio del Presidente
 - Se necesitan 6 miembros para establecer quórum.
 - 8 miembros están presentes, 3 miembros están ausentes.
 - Se ha establecido quórum.

3. Cambios/adiciones a la agenda de la reunión:

- No se introdujeron cambios ni adiciones al orden del día.

4. Informe del Secretario:

- Josiah hizo la moción para aprobar y Jackson secundó la moción.

5. Informes del Comité:

- El representante no estuvo presente, por lo que no se hizo ningún informe.

6. Comentario público:

- Temma mencionó el próximo carnaval y algunas de las actividades incluyen casa de rebote, vendedores de comida, coro, danza y actuaciones de porristas. Además, el formal de 8° grado se realizará el 19 de mayo y es un tema de alfombra roja (¡se envió una encuesta y 183 estudiantes la tomaron y proporcionaron comentarios!) e incluirá una cabina fotográfica y concesiones de Yosemite.

7. Asuntos pendientes:

- Ninguno

8. Nuevos negocios

- Recibió información para ELAC sobre programas para EL's - El Camp se llevó a cabo en otoño / primavera, donde asistieron 55 estudiantes. El sábado, 7 de los 9 estudiantes recién llegados asistieron y se discutió cómo acceder a los datos en el panel de CA.
 - Gámez agregó que los estudiantes con dificultades, los estudiantes D / F, han dicho que les gustaría una sesión individual ya que es difícil para ellos mencionar en clase que no entienden el 100% posible de las lecciones de ELA 745-815 por la mañana o 3-4 por la tarde.
 - Necesitan tiempo tranquilo para traducir el contenido que reciben antes de que puedan seguir adelante con el maestro.
- Revisó SPSA, modificó actividades ineficaces, identificó barreras y examinó el presupuesto:
 - La tutoría debe pagarse desde el Título I el próximo año, se han asignado alrededor de 8k para tutoría, pero no tendremos fondos de ELO el próximo año.
 - Library Guild ha sido popular entre los estudiantes y con los libros que provienen de esa suscripción.
 - Discutió los viajes al campus universitario a Fresno State y Madera City College para que los estudiantes también estén expuestos; estaban entusiasmados con el viaje a UC Merced.
 - Para Solution Tree, nuestros estudiantes de 8º grado y 9º grado de East Campus trabajarán juntos.
 - Tendrá que enviar al Director de Actividades a la conferencia CADA el próximo año, ya que fue informativa y tenía mucha información, ideas y actividades para que los estudiantes participaran.
 - Necesita asignar fondos para obtener una mesa más para la biblioteca por 1k.
 - Necesita fondos de Chromebook el próximo año ya que los actuales expiraron y es una amenaza de seguridad para TI y necesita obtener los Chromebook actualizados, actualmente solo tienen 9 para los estudiantes.
 - Jessica hizo la moción para mover fondos de varios objetivos y estrategias según sea necesario para maximizar el gasto durante el resto del año, Curry 2nd the motion - motion lleva.
- La discusión de LCAP incluida para 23-24 necesita una meta / plan para apoyar a los estudiantes con discapacidades, tener inclusión y acceso a las mismas oportunidades que otros estudiantes.
- Discutió el informe del PAC y el progreso académico de los estudiantes.
 - La presidenta, Jessica Prado, dio al informe de febrero del PAC para usar iready y mantener a los padres comprometidos. Muchos padres se quejaron de los almuerzos escolares, y es en todo el distrito, no solo en un sitio. Discutió los estatutos con los padres y les gustaría que no hubiera lista de espera para el Programa Después de la Escuela; ¡ASP necesita más personal! Están enviando encuestas a los padres para obtener comentarios.
- La discusión de ATSI incluyó mejoras académicas: nuestra alta disciplina nos califica para la "instrucción de apoyo objetivo adicional" que necesitamos para apoyar a los subgrupos en el logro estudiantil del plan único.

- Se discutieron las prioridades para SPSA el próximo año.
 - Sullivan & Myers necesitará cuadernos
 - Curry & Gamez necesitarán más auriculares sobre la oreja.
 - Curry volvió a hablar de EL y la tutoría el próximo año.
 - Necesita mesas Woodshop y más Chromebooks para estudiantes.
 - Ideal para el 2do período para ser Ag también, pero Patricia dijo que no hay suficientes estudiantes para llenar otro período.
 - Asignar fondos para las reuniones del departamento de Ciencia y del departamento central en julio
 - Necesita fondos para la detención después de la escuela

9. Evaluación y aplazamiento:

- Los participantes completaron el formulario de evaluación de la reunión u ofrecieron comentarios orales.
- La reunión de El Capitán SSC fue levantada por el Sr. Sullivan y la Sra. Myers a las 4:41 pm

Respetuosamente presentado,

Belinda Hulsey

Belinda Hulsey

Secretario de la CSS

3/14/23